

Beitragssatz der Salus BKK bleibt stabil

Leistungen werden im kommenden Jahr erweitert

Neu-Isenburg, 20. Dezember 2021

Gute Nachrichten für die über 170.000 Versicherten der Salus BKK: ihr Beitragssatz bleibt im nächsten Jahr gleich. Das hat der Verwaltungsrat der Salus BKK beschlossen. „Es war uns wichtig, unseren Versicherten gerade nach den letzten zwei schwierigen und von Corona geprägten Jahren ein Gefühl von Sicherheit und Zuverlässigkeit zu vermitteln“, sagt Vorständin Ute Schrader. „Dank einer vorausschauenden Haushaltsplanung 2021 können wir unseren Kunden diesen guten Beitrag auch weiterhin anbieten.“

Und die Versicherten erwartet noch eine positive Nachricht. Denn neben dem stabilen Beitragssatz ist die Salus BKK dabei, Ihr Leistungsangebot vor allem in den Bereichen Schwangerschaft und Prävention noch zu erweitern. Bisher profitieren die Versicherten bereits von zahlreichen Zusatzleistungen wie zum Beispiel der kompletten Kostenübernahme aller von der Impfkommision empfohlenen Reiseschutzimpfungen, einem Budget von bis zu 300 Euro für Osteopathie oder einem Zuschuss von bis zu 125 Euro für eine Sportmedizinische Untersuchung.

Zeichen inklusive Leerzeichen: 1.155

Die Salus BKK wurde 1895 als Betriebskrankenkasse der Philipp Holzmann AG gegründet. Heute gehört sie mit über 350 Mitarbeitern an 15 Standorten und über 170.000 Versicherten zu den bundesweit 20 größten Betriebskrankenkassen.

Ihr Ansprechpartner:

Salus BKK, Hauptverwaltung, Siemensstraße 5 a, 63263 Neu-Isenburg

Andreas Neubeck, Marketing- und Pressereferent

Telefon 06102 2909-26

E-Mail andreas.neubeck@salus-bkk.de

www.salus-bkk.de/presse
